

Bonjour,

Comme résidents de l'Île-des-soeurs on s'inquiète sur l'impact de la circulation qui peut avoir à l'angle du Boulevard René-Lévesque et de l'île-des-soeurs. Déjà, il y a un problème sérieux de circulation entre 7h30 et 9h00. Passer par cet endroit peut prendre de 15-20min et même plus en cas de tempête de neige; ce qui représente un certain danger pour des situations d'urgence (ambulance, personnes âgées, etc.). Avez-vous déjà considéré l'impact de la nouvelle école sur la circulation?

Merci et bonne journée

Nawar Chahoud